



新春のごあいさつ

市民の皆様、明けましておめでとうございます。

令和5年の新春を市民の皆様とともに お迎えできますことを心からお慶び申し 上げます。

日頃から、留萌市議会に対しましてご 理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げ ます。

市議会では、議会基本条例に基づき、 「わかりやすく・開かれた」議会の実現 を目指して取り組んでおります。

議会運営の円滑化や充実などを目的としたタブレットの導入をはじめ、ペーパーレス化による資源(紙)の縮減のほか、SNSの活用による議会情報の発信など、積極的に展開してきております。

本年も、議会審議をより多くの市民の 皆様にご覧いただけるよう、情報公開を 積極的に推進してまいります。

市民生活は徐々に落ち着きを取り戻しつつある一方、なかなか収束の気配のない新型コロナウイルス感染症の影響により、大きな変化を余儀なくされた中ではありますが、市議会といたしましては、引き続き市民の皆様の声を聴き、行政と一緒に知恵を出し合いながら「安心・安全」に暮らせる社会の実現に向け、努めてまいります。

本年が、皆様にとりまして幸せ多き年 となりますよう、心からお祈り申し上げ、 新年のご挨拶といたします。

留萌市議会

議長小野敏雄

2023年 各委員会の抱負

第1常任委員会

ふるさと納税寄付総額が、約10億円になろうとしています。モンベルア ウトドアビレッジるもい構想が、いよいよ動き出します。

稼ぐ政策と民間連携による攻めの政策が、留萌市にとって、にぎわい創出と確かな成長に結びつくよう、総務部・地域振興部・都市環境部と連携を図り、市の財政を鑑みながら各事業の慎重審議を重ねていきます。

第2常任委員会

本委員会では、市民の健康と生活に関する市民健康部と教育全般に関する 教育委員会、救急医療も担う市立病院について、市民の身近な問題を審議し ます。令和5年度は、学校給食において民営化となるスクールランチの導入 検討や、道の駅にモンベルアウトドアヴィレッジ構想がある中、第2常任委 員会としては市民の健康を考える点から温浴施設の整備を検討するなど、市 民の安心安全で暮らしやすい生活を目指して全力で取り組みます。

議会広報広聴常任委員会

本委員会では、議会だよりや議会かわら版の発行、令和4年度は市内において新型コロナウイルス感染症の拡大により開催を中止としましたが、市民と議会との意見交換会などの活動に加え、議会フェイスブック開設による議会活動の情報発信、また、市内2カ所に議会意見箱を設置し、「わかりやすく・開かれた」議会を目指しています。

今後も広報・広聴活動を通じて充実した情報発信に取り組んでいきます。

議会運営委員会

議会運営委員会では、毎年行われる、議会基本条例の検証から、今後の重点課題を決定し、議論を重ねております。令和4年におきましては、感染症の拡大や自然災害発生時に議員の行動が制限されることで、招集場所に参集できないなどの事態に対応するため、オンライン会議を導入する事となりました。今後は「市民参加の機会の拡充」と「市民への説明責任を果たす」ため、多様な広聴手段として活用していきたいと考えております。

今後の議会動向

- ●1月13日金 議会運営委員会
- 1 月 1 6 日(月) 議会広報広聴常任委員会
- 1 月 2 6 日(木) 第 1 常任委員会
- 1月27日(金) 第2常任委員会



留萌市議会の様子では、 一般質問の様子をラジオ やインターネットを活用 し放送・配信しています。





